

## PP acorta distancias al PSOE en los principales municipios, según Cadpea, que no ve 'vuelco electoral'

**El PP acorta distancias con el PSOE en los principales municipios de la provincia de Granada ante las próximas elecciones municipales, si bien un 30 por ciento de los ciudadanos aún no ha decidido a quién votar, según revelan los resultados del 'Granabarómetro 2010' elaborado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Cadpea) de la Universidad de Granada, que, no obstante, no ve que se vaya a producir 'un vuelco electoral'.**

[Me gusta](#)[Regístrate](#) para ver qué les gusta a tus amigos.

Según el estudio, que ha preguntado a los ciudadanos de un total de 19 municipios --de más de 9.000 habitantes o cabezas de partido judicial--, que representan casi el 64 por ciento de la población de la provincia, el PSOE obtendría el 23 por ciento de los votos de media, mientras que el PP lograría un 21,5 por ciento de apoyos.

Concretamente, la encuesta, realizada del 6 de septiembre al 10 de noviembre, se ha hecho a los ciudadanos de Albolote, Almuñécar, Armilla, Atarfe, Baza, Granada, Guadix, Huéscar, Huetor Vega, Íllora, Loja, Maracena, Motril, Ogijares, Órgiva, Pinos Puente, Salobreña, Santa Fe, La Zubia.

Para la directora del Cadpea, Carmen Ortega Villodres, los resultados de esta última encuesta ponen de manifiesto que sigue existiendo un 'escepticismo' económico y político, con un ascenso del PP en intención de voto, pero que no es suficiente para producir un 'vuelco electoral' en estos municipios, con lo que la 'debacle' del PSOE en Cataluña no es extrapolable a la provincia.

La 'erosión' del PSOE, a entender de la investigadora, está relacionada con el rechazo de los ciudadanos a las políticas del Gobierno central y en menor medida del Autonómico, aunque sin embargo los socialistas siguen siendo los que más simpatías despiertan. No obstante, y aunque las municipales se suelen 'nacionalizar', los ciudadanos no tienen en cuenta por norma general la situación del país para emitir su voto en su municipio, y siguen confiando en los responsables políticos de sus pueblos, donde, por otra parte, existe una 'alta tendencia a la abstención'.

En intención directa de voto, el PSOE obtendría mejores resultados en Maracena, Pinos Puente, Atarfe y Salobreña y peores en Motril, Ogijares, Guadix y Almuñécar, mientras que el PP lograría mayores apoyos en Guadix, Huétor Vega, Huéscar, Albolote y Granada y menores en Atarfe, Salobreña, Pinos Puente y Maracena.

IU, que obtendría de media el 5,1 de los votos en los 19 municipios objeto de estudio, tendría más apoyo en los municipios de Atarfe, La Zubia, Huétor Vega y Pinos Puente y menos en Armilla, Órgiva, Loja y Huéscar.

La población de estos pueblos se autoubica en el centro izquierda, en un 4,5 --siendo el 0 la extrema izquierda y el 10 la extrema derecha--, y el PSOE sigue siendo el partido que más simpatías despierta, con un 29,3 por ciento, mientras que el PP logra un 18,5. No obstante cerca de un 40 por ciento de los preguntados ha manifestado no saber qué partido le cae más simpático.

### BUENA VALORACIÓN DE LOS ALCALDES

Por norma general, los encuestados hacen una mejor valoración de los representantes municipales que de los autonómicos y nacionales. Los alcaldes obtienen una valoración media de 5,06, siendo el alcalde de Maracena, el socialista Noel López, el mejor valorado, con un 6,47, seguido del de Guadix, Santiago Pérez (PP), con un 6,45, y por la de Órgiva, la socialista María Ángeles Blanco, con un 5,9. Los que peor imagen tienen son los de Almuñécar, Juan Carlos Benavides (CA), con un suspenso del 3,91, el de Pinos Puente, Vicente Mario García (IU), con un 2,88, y finalmente el de Salobreña, el 'popular' Jesús Avelino, con un 2,8.

En cuanto a Granada capital, el Cadpea revela que el PP volvería a ganar las elecciones con un 30,3 por ciento de los votos seguido muy de lejos por el PSOE, del que le distancia casi 13 puntos, con un 17,5 de apoyos. IU obtendría un 5,6 por ciento, Los Verdes un 1,4, y UpyD un 0,8. Asimismo, un 35,8 por ciento de los encuestados reconoce que votará en blanco o que aún no tiene decidido a quién dar su apoyo.

Los granadinos valoran el equipo de gobierno municipal, liderado por José Torres Hurtado (PP), con un 4,78, y consideran que su actuación ha sido más positiva en la mejora de infraestructuras y en el transporte y las comunicaciones, y más negativa en la mala gestión de las infraestructuras, el tráfico y en la mala gestión económica. La oposición obtiene un 3,95 de valoración.

En lo que respecta a las preguntas realizadas sobre la situación económica y política municipal, el 52 por ciento de los encuestados la consideran mala o muy mala. Donde mejor consideran que está la situación es en Maracena, en Armilla y en La Zubia y donde peor en Salobreña, Almuñécar y Pinos Puente.

La situación política municipal es para cerca de la mitad de los participantes en el estudio mala o muy mala, aunque se ve mejor en Armilla, Guadix y Maracena, y peor en Almuñécar, Íllora y Salobreña. Los principales problemas de los ciudadanos de estos 19 municipios son el empleo, las comunicaciones, las infraestructuras y los aparcamientos y el desarrollo económico.

Contrastando con estos datos, los encuestados han asegurado que su situación personal es en un 56,8 por ciento de los casos muy buena o buena, y mala o muy mala para el 21,5 por ciento de ellos. Además, más del 50 por ciento señala que su situación económica es buena o muy buena, principalmente en Granada, Ogijares, La Zubia y Baza, y peor en Atarfe, Íllora y Salobreña.

Siete de cada diez ve poco probable perder su empleo próximamente, si bien esa percepción es más negativa en Albolote, Íllora y Pinos Puente. Es mejor sin embargo en Granada, Guadix y Órgiva. Ese mismo porcentaje afirma que tiene poco o ningún interés en la política local, los mismos que dicen que no están informados al respecto.

En lo que se refiere a la valoración del presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler, los ciudadanos que lo conocen, un 24,3 por ciento, le otorgan un 5,10, una nota que es superior en Órgiva, Baza y Pinos Puente, y peor en Íllora, Armilla y Almuñécar. Un 44,1 por ciento de los preguntados valora poco o nada el esfuerzo de la Diputación en la mejora de la situación económica de los municipios, sobre todo en Baza, Huéscar, Órgiva y Santa Fe.

---

**Terra | Noticias:**

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) | [Mapa Web](#) |

**Otros enlaces:**

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2010](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |